



## きないまいち



人口2,593 (+4) 人 1,109 (+3) 世帯 (11月末 現在)

## 年始のご挨拶

## 北今市自治会

令和4年の新しい年を迎え、今年も住民の皆さまにはご健康で幸多き年でありますことを心よりお祈り申し上げます。

さて、昨年もコロナ禍が続き、春・秋の美化奉仕は予定通りに実施出来ましたが、定期総会、2回の班長・副班長会議、北今市秋祭り、初詣せんざいの振舞いの自治会行事は2年連続で中止となり、皆さまにご迷惑をお掛けしました。自治会は今年も何かと試行錯誤しながら自治会活動を進めていくことになると思われますが、この2年間のコロナ禍での経験を活かし、積み上げてきた地域のつながりや人ととのつながりが希薄にならないよう、班長・副班長の皆さんとともに「人と人がつながり、安全・安心で住みやすい北今市」への取り組みを進めていきます。今年も住民の皆さまのご理解とご協力をお願い申し上げます。

## ♪歌と演奏のクリスマス会♪

## 北今市地域福祉推進委員会

昨年12月18日の“北今市 あったか いきいきサロン”は「Blue Leaf（ブルーリーフ）」をお招きして“歌と演奏のクリスマス会”を開催しました。感染防止対策をして参加した人たちは大浦こころさんの歌や歌唱指導と柴田ふさこさんのキーボード伴奏に合わせてクリスマスソングをみんなで歌いました。寒い日でしたが、穏やかで心が安らぐ温かい時間を過ごしました。また、参加者にはXmasプレゼントもあり、楽しいクリスマス会になりました。

コロナ禍で人ととの関わりが制約される昨今、“サロン”が果たす役割は大きいものがあります。今年も住民の皆さまがつながり、楽しい時間を過ごしていただくために、色々な企画を考えながら“サロン”を開催していきます。多くの皆さまのご参加をお待ちしています。全戸配布する「北今市 あったか いきいきサロン2022年度開催日表」(保存版)と自治会掲示板のサロン開催案内チラシをご覧ください。



## お知らせ



## 北今市自治会

- ☆ 2月22日(火)、3月22日(火) 午前10時 「ストレッチ体操」(北今市公民館) 申し込み不要で、初めての方も大歓迎です。
- ☆ 2月12日(土) 三役・委員長会議、2月19日(土) 評議員会 を開催します。
- ☆ 3月5日(土) 令和3年度下期自治会費の徴収・集計 をおこないます。
- ☆ 3月20日(日) 会計監査、三役・委員長会議、評議員会 を開催します。2月～3月の各会議は令和4年定期総会に向けて、決算・予算、活動報告、活動計画などを協議します。
- ☆ 4月17日(日) 午後1時、令和4年自治会定期総会、第1回班長・副班長会議(北今市公民館) を開催します。新しく選ばれる班長および副班長の皆さんは出席をお願いします。

## 北今市自警団

- ☆ **自警団員を募集しています** 北今市に住むあなたの力が地域づくりに必要です。自警団の活動にご協力いただける人(20～30歳代の男性)を求めていきます。お問い合わせは吉村団長(☎ 79-5123)までお願ひします。

## 北今市児童見守り会

- ☆ **ボランティアを募集しています** 下校時の子どもたちを見守る活動にご協力をお願いします。1.5ヶ月ほどで1回程度、午後3時ごろから1時間余の活動です。お問い合わせは上田会長(☎ 76-5568)までご連絡ください。

## 北今市地域福祉推進委員会

- ☆ 「あったか いきいきサロン」 2月12日、2月26日、3月12日、3月26日 (いずれも土曜日、午後1時30分～3時、北今市公民館) 楽しい小作品づくりや催し物もあります。お誘いあわせてご参加ください。
- ☆ 3月19日(土) 午後1時30分 地域福祉推進委員会総会(北今市公民館) ボランティアメンバーの皆さんは出席をお願いします。

## 北今市ゑびす会

- ☆ 2月1日、3月1日(いずれも火曜日) 「リサイクル資源回収日」 いつもご協力いただき、ありがとうございます。今年もよろしくお願いします。指定の場所にお出しください。
- ☆ **新会員(60歳以上の男女)を募集中** 一緒に楽しい時間を過ごしましょう♪ 入会希望の方は近くの会員までご連絡ください。

**新型コロナウイルス感染状況で各団体の予定が中止や変更になる場合があります。  
ご理解をお願いします。また、参加の皆さまはマスク着用をお願いします。**

**・・・ 感染予防は 手洗い、消毒、うがい、マスク着用、換気、体調管理 から ・・**

## 編集後記

新しい年、令和4年も早や1ヶ月になりました。落ち着いていた新型コロナ感染は新たなオミクロン株も含め感染者数が増えつつあります(1月4日現在)。感染第6波が懸念されますが、これまで以上にしっかりと感染防止対策をすることが大切と思われます。

「北今市だより」は次号の第60号で創刊から満10年を迎えます。これからも「北今市だより」を通じて自治会や北今市のことについて皆さまへお伝えしていきます。今年もご愛読をお願いいたします。

「北今市だより」はパソコン・スマートフォンからも見ることができます。  
URLの入力またはQRコードからアクセスしてください！

<https://www.kitaimachi.com/kitaimachidayori/>



## 北今市の宝物

### ☆ こどもペンリレー ☆

～二丁目 りゅうせいくん 6年生～



○将来の夢は?  
サッカー選手  
○好きな食べ物は?  
オムライス  
○パパ、ママにひとこと  
いつもサッカーのお送り迎え  
ありがとう  
☆自己紹介☆  
毎日サッカーしています。中学生になつたらサッカーと勉強両立して頑張りたいです。

～三丁目 はるくん 1年生～

○好きな食べ物は?  
マクドナルドのポテト  
○好きな動物は?  
ショウジョウバッタ  
○今、疑問に思うことは?  
夏にいっぱいいた虫が冬にいなくなる事  
☆自己紹介☆  
家族でよく北今市を散歩します!見かけたら声かけてね!



### ☆ 北今市を残そう!写真の館 ☆



岩蓮華の花 新野好子さん



北の空に“一条の雲” 中村昌平さん

自治会では、「北今市の宝物」の写真を募集しています。お持ちの方は下記のメールアドレスまでお送りください。北今市自治会総務広報：[kitaimaichi@gmail.com](mailto:kitaimaichi@gmail.com)

### 北今市墓地をきれいにしました

### 北今市自治会

昨年12月12日、墓地管理委員会のメンバーで北今市墓地の清掃をおこない、墓地の雑草や通路に落ちた落葉などを集め、きれいにしました。今回の清掃では、本来、墓地に無いはずの本、雑誌、壊れた電気器具などの不用物がかなりありました。これは捨てた人がいるためで、大変残念なことです。“投棄禁止”的表示をし、警察署にはパトロールをお願いしました。きれいな墓地で気持ちよくお墓参りするために、お墓参りの皆さまはこれまで通り、枯れた供花やゴミなどをお持ち帰りくださいますようお願いします。

ところで、昨年の夏から秋にかけて数回、墓地内のあちらこちらで供花や花立て、線香立てや掃除用品などが散乱していました。当初は人為的なことが考えられ、警察署と相談しましたが、その後、複数の目撃者があり、カラスが集団(10数羽)で朝早くに散乱させたことが判りました。これまでこのようなことはなく、今後、カラス対策も考える必要があります。

## 児童見守り活動が16年になりました

## 北今市児童見守り会

奈良市での“楓ちゃん事件”を契機として登下校時の児童の安全を見守る活動が全国的に拡がり、北今市でも地域安全推進委員、民生児童委員、老人会および自治会が協議して平成18年1月(2006年)、「北今市児童見守り会」が発足し、本格的な活動を開始しました。

住民の皆さまのご協力により54名でスタートした活動は現在、69名の皆さまに参加いただいています。この16年間で延べ132名に参加いただき、そのうち19名は活動当初からの参加です。16年間も児童見守り活動が継続出来たのは活動に参加する住民の皆さま、すべての活動日に必ず参加する地域安全推進委員の皆さま並びに当番表作成・配布するスタッフの皆さまが協力した結果です。厚く御礼申し上げます。活動開始後、これまで大きな事故などは無く、北今市の子どもたちは安全・安心に登下校しています。また、子どもたちからのお礼の手紙などが児童見守り会に届いており、見守り活動を通して子どもたちから元気をもらっています。

これからも地域全体で次代を担う子どもたちを見守り育していくには住民の皆さまのご協力が不可欠です。メンバーの高齢化もあり、この活動に参加していただける人が増えることを望みます。住民の皆さまの更なるご協力をお願いします。なお、今回、感謝の気持ちを込めて、自治会はこの16年間で活動に関わられた皆さまへお礼の品をお渡しました。



### 年末特別警戒を実施しました

### 北今市自警団

自警団(吉村団長以下24名)による「年末特別警戒」を昨年12月26日～30日の5日間、感染防止対策をして実施しました。また、注意喚起にもつながる“年末特別警戒実施中”的立て看板を北今市へ入る道路に設置(7か所)しました。この「年末特別警戒」は安全・安心で住みやすい地域づくりのために毎年おこなっている自警団の大切な活動です。

今冬一番の寒い夜、自警団員は数名のグループで午後10時から防犯・防火を目的に北今市内を丁寧に巡回しました。北今市でもこの数年間に窃盗、小火(ボヤ)、詐欺電話、不審者などの事件があり、住民の皆さまには日頃から“戸締りの確認や火気の取り扱いに十分な注意”をお願いします。また、“お金に関する不審な電話などにはすぐに対応せず、家族と相談し警察署へ通報”してください。



### 北今市戎神社「戎祭り」

### 北今市奉賛会

今年もコロナ禍のため、1月9日(日)の戎祭りは昨年と同様に奉納の幟旗がなく、また、奉賛会による甘酒の振る舞い、みたらし団子やフライドポテトなどの出店、鯛の販売も中止となりました。その年の縁起ものである吉兆は感染防止対策をして販売されました。

なお、戎祭りの神事は例年通り厳かに執り行われました。参拝者は、三々五々、参拝され、家内安全や商売繁盛を願って吉兆を買われていました。来年は多くの参拝者で賑わう戎祭りになることを願います。



### 今年の「初詣ぜんざいの振舞い」を中止しました

### 北今市自治会

元旦初詣で北今市戎神社へ参拝される住民の皆さんに新年のご健康とご多幸を願って「初詣ぜんざいの振舞い」を実施しており、毎年、多くの皆さまが参拝されています。

今年も残念ながらコロナ禍のため「初詣ぜんざいの振舞い」を中止しました。それでも年が明けた元旦零時には戎神社にかなりの人が新年のご多幸とご健康を願って初詣参拝に来られました。来年こそはコロナ禍が収まり、談笑しながら温かくて美味しい“ぜんざい”をいただき、新しい年を迎えることを願っています。

### その他の活動

- ☆ ストレッチ体操教室を開催しました(昨年11月24日、1月25日)。
- ☆ 三役・委員長会議(昨年11月27日、1月15日)、評議員会(昨年12月4日、1月22日)を開催しました。
- ☆ 公民館のエアコンを修理しました(昨年12月8日)。
- ☆ 令和3年度の自主防災用品として保存食(缶パン192食)と保存水(500ml、240本)を備蓄しました(備蓄3回目、昨年12月)。